

Peduli Pembinaan Disiplin, Babinsa Latih Ratusan Siswa SMK Purnama

Rony - MAGELANG.MEDIAVERIFIKASI.COM

Jul 23, 2023 - 18:38



Anggota Koramil 22/ Tempuran Saat Memberikan Materi PBB Kepada Ratusan Siswa -Siswi Dalam Rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah Bertempat di SMK Purnama

MAGELANG-Babinsa Koramil 22/Tempuran Kodim 0705/Magelang, Serma M. Wachid dan Serma Budi Hariyanto memberikan pembekalan tentang pentingnya kedisiplinan serta pelatihan PBB dalam rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) bagi siswa-siswi baru dilanjutkan kegiatan Outbound kepada siswa-siswi kelas X , XI dan XII SMK Purnama sejumlah 440 orang pelajar

bertempat di Lapangan Sepak bola Dusun Meteseh Desa Sidoagung kecamatan Tempuran , Sabtu (22/7/2023) Kemarin.



Pelatihan PBB tersebut diadakan selama 1 Minggu, bertujuan untuk menumbuhkan rasa persatuan, tanggung jawab dan dapat meningkatkan kedisiplinan yang sangat kental. Selain itu latihan PBB ini bermanfaat untuk melatih daya konsentrasi pada setiap murid tentang solidaritas sesama pelajar.

Pelaksanaan PBB diawali dengan memberikan teori kepada siswa-siswi, kemudian dilanjutkan dengan materi praktek agar tertanam betul dibenak siswa-siswi tersebut tentang kedisiplinan,"Ujar Serma M.Wachid.

Para siswa dilapangan terlihat semangat dan penuh antusias dengan pelatihan yang diberikan oleh Babinsa. Saat pemberian teori mereka memperhatikan dengan seksama apa yang dijelaskan oleh Babinsa dan juga pada saat praktek mereka pun terlihat penuh bersemangat mengikuti gerakan demi gerakan yang di berikan oleh anggota Koramil," tambah nya.

"Semoga pembekalan tentang kedisiplinan yang diberikan pelatih dapat kiranya bermanfaat bagi siswa-siswi baru dan pengalaman dalam nilai- nilai sikap kedisiplinan, "Pungkasnya.

Kepala Sekolah SMK Purnama Ibu Titi Suwarni, S.T menyampaikan, bahwa dengan di adakan latihan disiplin dengan melalui outbond ini guna memantapkan karakter generasi penerus bangsa melalui pendidikan pendahuluan bela negara, agar para siswa-siswi mengerti tujuan latihan ini untuk menanamkan rasa tanggung jawab, cinta tanah air," terang Titi Suwarni.

" Sekali lagi kami mewakili Sekolah mengucapkan terima kasih kepada Koramil 22/ tempuran terlebih Babinsa yang selalu memberikan pelatihan yang sesuai dengan tujuan kami," imbuh Kepsek SMK Purnama.

Ditempat terpisah Kapten Inf Abriyanto Tego Cahyono Danramil 22/Tempuran, menambahkan bahwa tujuan pemberian materi Kedisiplinan baik PBB maupun kegiatan Outbond kepada pelajar SMK Purnama dari Anggota Koramil, sangat dirasakan cukup senang dan gembira. Terlihat dari semangat anak-anak dalam mengikuti materi dari awal hingga akhir dapat dilaksanakan dengan penuh semangat dan riang gembira," ucap Danramil.



" Jadikan pelaksanaan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah yang di programkan dari pihak sekolah, melalui pendamping dari anggota Koramil 22/ Tempuran akan menjadi dasar awal dalam mengenal lebih dekat para siswa untuk mengikuti aturan dan ketentuan yang diberikan kepada seluruh murid dari sekolah dalam menempuh pendidikan di SMK Purnama nantinya," tutup Kapten Inf Abriyanto TC.

Pen: 0705/ Mgl.